



4.28 25 Jahre BDKJ-Bundesfrauenkonferenz

Beschluss der BDKJ-Bundesfrauenkonferenz vom 03. Mai 2012

Zu ihrem 25jährigen Bestehen hat sich die BDKJ-Bundesfrauenkonferenz mit ihrer Geschichte und ihrer Zukunft auseinandergesetzt. Sie hat festgestellt, dass es wichtig ist sich weiter frauenpolitisch zu engagieren und zu vernetzen. Deshalb wird es bis zur nächsten Bundesfrauenkonferenz ein Frauen-Strategie-Forum zum Thema Frauen- und Mädchenpolitik des BDKJ geben. Die Ergebnisse des Forums fließen in die nächste Bundesfrauenkonferenz ein.